

【工学部】工学部長から学生の皆様へ

2020年5月28日

工 学 部

工学部長から学生の皆様へ

これまで工学部キャンパスへの入構禁止措置等で、学生の皆さんへは自宅での学習を強いてきており、ご不便をおかけしてきております。お陰様で、皆さんのご協力により工学部キャンパスからの感染者もなく、社会情勢も好転の方向に向かっております。このような状況のもと、社会では種々の活動についての自粛を緩和する方向で動いております。このようなことに鑑みまして、工学部キャンパスへの入構についても、下記のように緩和する方向です。ただし、再び第2波が来ないとも限りませんので、引き続き工学部生として節度ある行動をお願い致します。

【研究室所属学生さんへ】

研究活動の再開について、それぞれの研究室での活動について、以下のように行いますので、ご理解ください。

- ・研究室への入構に関するルールについては、社会情勢を踏まえて工学部でステージごとの管理をします。このステージについては工学部のホームページ上で公開します。
- ・6月1日からは、1Bというステージで運用します。基本的には研究室での人数制限は行いますが、その運営は研究室の指導教員にお任せしますので、指導教員の指示に従ってください。
- ・これまでのように、学年や登校方法などによる制限はありません。

【研究室に所属しない学部生へ】

これまで通り、講義科目については、オンライン授業を継続しますので、引き続き自宅で授業を受講して下さい。

実験実習については、学科ごとの対応となりますので、各学科からの通知に従ってください。学科によっては、3密を回避する方法で6月15日より順次開始していく予定です。

【全学生へ】

- ・工学部図書館は、6月1日から「限定窓口対応」として館内カウンターにおける貸出予約図書および文献複写物の提供を再開します。また、7月以降の予定については決まり次第お知らせします。詳しくは工学部図書館 Web サイトの【お知らせ】をご確認ください。
- ・生協については、6月15日より昼の営業を開始予定です。ただし、3密を避けるなどの措置を行いますので、人数やメニューの制限がある予定です。

- サークル活動については、大学ホームページに指針が掲載されましたが、工学部としては6月末をめどに、大学の指針に基づき、感染リスクの低い活動から緩和していく予定です。これは学業優先の考えから、授業が軌道に乗ってからとの考えに基づいています。なお、サークル活動については、大学の指針を踏まえ、感染拡大防止対策を事前に届け出てから行うことになっていますので、今から感染拡大防止対策を講じた活動を計画しておいてください。
- 学生の皆さんは、「健康行動記録」及び「健康行動チェックシート」を記録するようにしてください。「健康行動記録」は毎日記録していただき、万一、感染が発生した場合、保健所から提出を求められる場合が有りますので、各自で管理保管してください。「健康行動チェックシート」は登校時に提出していただきますが、研究室所属学生は指導教員の指示、それ以外の学生は授業担当教員の指示により提出してください。

<https://www.shinshu-u.ac.jp/faculty/engineering/covid-19/health.html>